
ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE S. MARTINHO DA GÂNDARA 

QUADRIÉNIO 2021/2025 

At a  d a  re u n i ão  n º 4  

 

 Aos vinte e dois dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos reuniu, no edifício sede da Junta de Freguesia, em sessão ordinária, a 

Assembleia de Freguesia, sob a presidência de Teresa Oliveira, na presença de todos os 

elementos do Executivo e Assembleia. A reunião teve a seguinte ordem de trabalhos: ---------

------------------ 

 --------- 1 – Período reservado ao público; --------------------------------------------------------------------- 

 --------- 2 – Período antes da ordem do dia; ------------------------------------------------------------------- 

 --------- 3 – Ordem do dia: ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 --------- Ponto 1 – Aprovação da ata da sessão anterior; --------------------------------------------------- 

 --------- Ponto 2 – Informação escrita do Senhor Presidente da Junta acerca da atividade e 

situação financeira da freguesia – Apreciação; --------------------------------------------------------------- 

--------4 – Período reservado ao público ------------------------------------------------------------------------ 

 ---------No período reservado ao público não houve intervenções. ------------------------------------ 

 ---------No período antes da ordem do dia, usou da palavra o Sr. Rogério Pinho que referiu o 

que a seguir se transcreve: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

“---------Boa noite Sra. Presidente da Assembleia, boa noite Srs. Secretários, boa noite ao 

Executivo, boa noite aos membros da Assembleia, boa noite ao público. ---------------------------- 

----------Foi com imensa alegria que tomei conhecimento da realização do passeio Sénior. 

Significa que, mesmo com alguns percalços e cuidados, caminhamos para a normalidade a 

que estávamos habituados e os seniores ansiavam há muito por este dia. -------------------------- 

----------Parabéns ao Executivo pela decisão da alteração da zona da rotunda na rua de Sto. 

André. Vamos esperar que não comecem a circular por cima da zona triangular. ----------------- 

----------Gostaria de deixar aqui a informação que os elementos da Direção do CDC e os 

amigos do clube decidiram, em conjunto, elaborar o IV trail “Castro Recarei”, que este ano, 

pela primeira vez, terá a vertente competitiva. A vertente competitiva acarreta mais custos e 

muita responsabilidade com a segurança. Contamos obviamente com a parceria da Junta de 

Freguesia, da Câmara Municipal de OAZ e da população em geral. Este evento trará gente 

de todo o país e é com certeza importante que os saibamos receber bem. O dia previsto para 

as provas será 20 de Novembro de 2022. --------------------------------------------------------------------- 

----------Pensando já na futura PR que se deseja que percorra as zonas mais emblemáticas 

desta freguesia, deixava aqui um desafio ao Executivo que é o de tornar transitáveis dois 

caminhos públicos que neste momento se encontram de forma miserável, com vegetação 

enorme e silvas que impedem a sua utilização. Estes caminhos são; um inicia na rua de 



Quintela e prolonga-se até à rua de Abolembra. O outro inicia na rua Dona Diva Morais Abreu 

Freire e termina na rua João Fernandes Oliveira. Com certeza existirão mais, mas estes são 

aqueles que conheço bem. ----------------------------------------------------------------------------------------

----------- 

----------Na sessão anterior, abordei aqui a questão da criação de uma zona de lazer para as 

nossas crianças. Neste intervalo de tempo e pensando no que poderia ser feito ao espaço 

público existente no final da urbanização, na confluência entre as ruas 25 de Abril e rua das 

Alminhas e solicitando a ajuda da Vanessa, criámos o esboço de um projeto que 

apresentamos aqui para que possam avaliar e iniciarmos uma discussão de viabilidade. 

Obrigado à Vanessa que se disponibilizou para fazer o trabalho que irá passar no portátil. ----- 

----------Termino desejando a todos umas boas férias. Obrigado pela vossa atenção. -----------" 

---------O presidente do Executivo, no uso da palavra, referiu que, após dois anos de 

paragem devido à pandemia, o passeio sénior se concretiza a vinte de julho de dois mil e 

vinte e dois, com visita a Campia, Fontelo e Quinta dos Compadres. No que concerne à 

requalificação da rotunda da Serrazina, compreendeu a preocupação do Sr. Rogério, 

contudo, usando a rotunda indevidamente iriam danificar o carro, pelo que não prevê que 

aconteça. Acrescentou ainda, que se encontra em falta a construção de passeios e a 

requalificação da parte central da rotunda, onde serão colocadas letras 3D com a 

denominação de S. Martinho da Gândara, tarefas da responsabilidade da Câmara Municipal 

de Oliveira de Azeméis. Congratulou o Centro Desportivo e Cultural por mais uma edição do 

Trail Castro Recarei, em novembro, e demonstrou disponibilidade da Junta de Freguesia 

para colaborar. Relativamente ao aproveitamento do espaço no Brejo para construção de 

um parque infantil, felicitou o trabalho desenvolvido pelo Sr. Rogério e a Sra. Vanessa. 

Considerou que a proposta apresentada se enquadra no espaço. Solicitou ainda, opinião a 

todos os elementos da Assembleia de Freguesia, relativamente à sugestão apresentada. 

Após auscultação, consideraram uma boa proposta para aproveitamento do espaço, 

apresentando apenas alguma preocupação quanto à localização, por se encontrar entre 

duas vias, situação que poderá ser solucionada com a colocação de uma vedação em todo 

o parque. O Executivo informou que vai solicitar os devidos apoios, junto da Câmara 

Municipal, para avançar com o projeto. Referiu ainda, neste ponto, que no início do mês de 

junho, para surpresa do Executivo, a funcionária da Junta de Freguesia apresentou aviso de 

rescisão de contrato para abraçar outro desafio profissional. A funcionária já se encontrava 

na Junta de Freguesia há dezanove anos e dominava todo o serviço. Acrescentou que, o 

próximo passo será avançar com um concurso público para contratação de uma nova 

funcionária. Até que este processo de contratação pública esteja concluído, estará uma 

pessoa à experiência, a recibos verdes. ----------------------------------------------------------------------  

 --------- 3 – Ordem do dia: ------------------------------------------------------------------------------------------ 



 --------- No Ponto 1 da ordem do dia – Aprovação da ata da sessão anterior; após votação foi 

aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 --------- No Ponto 2 da ordem do dia – Informação escrita do Senhor Presidente da Junta 

acerca da atividade e situação financeira da freguesia – Apreciação; o Executivo prestou os 

devidos esclarecimentos relativamente a atividades desenvolvidas e situação económica. ---- 

---------No último ponto da ordem de trabalhos – “Período reservado ao público”, não houve 

intervenções. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------Antes de dar por terminada a Assembleia de Freguesia, o Sr. Manuel Lopes, solicitou 

a sua substituição pelo próximo elemento da lista e informou que seria a sua última 

participação enquanto membro da assembleia. ------------------------------------------------------------ 

---------A ata desta sessão da Assembleia foi proposta a aprovação por minuta. Após votação 

da Assembleia de Freguesia foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

---------- E nada mais havendo a tratar deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a 

presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada nos termos da lei. ------------------ 

 

 

 

A Presidente:_______________ 

A Primeira Secretária:_______________ 

O Segundo Secretário:________________ 


